

今年も残すところあと1ヶ月になりました。自分の生活を振り返り新たな年の飛躍を誓いましょう。

～ 1・2学期の反省を活かしさらなる成長へ～

和をもって 時を守り 場を浄め 礼を正す

「時を守る」 登校時間である8時30分は、ほとんどの人が守れるようになってきました。ただ、予鈴時間である8時25分には、まだ、守れていない人が少しいます。「予鈴を教室で聞くこと」を目指し朝の5分の勝負に打ち勝ちましょう。

「場を浄め」 2学期朝早くから各クラブが行ってくれた浜田公園や学校周辺の清掃活動で、多くの地域の方々からお礼を頂いています。朝の早くからご苦労さまでした。あとは、教室・廊下の清掃活動をサボらずより完璧にやり遂げましょう。

「礼を正す」 10月の朝礼で「先の挨拶について」の話をしました。そして、各先生方の指導があり、自分から進んで「おはようございます」と言える、素直で実践力のある生徒が増えてきました。この挨拶が全校生に普及して、来年は尼崎一番の挨拶が出来る学校になりましょう。

市内統一テストを終えて

3年生が11月に第2回目の市内統一テストを終え結果が帰って来ました。

6月の平均点より117名の方が自分の平均点を上げました。普段の授業で、一生懸命に指導する先生方と一生懸命に学ぼうとする生徒との気持ちが通じ合い頑張った結果です。ただ、まだまだ他校との結果には差があります。今後一層の努力と家庭学習に力を入れてください。

なお、16名が平均点20点以上下がっていました。目標を若干、失いつつあるのか。調子が悪かったのか。大切な時期です。自分の事だけを考えるのではなく、友だち同士声を掛け合い必ず全員で進路を成功させましょう。個人に配布された観点別資料を活用して欠点を克服してください。

浜田小・大島小の図工展を見学して

温かな雰囲気の中、両小学校とも図工の先生の指導の下、しっかりとしたテーマを持ってすばらしい図工展が開催されていました。浜田小学校では、中高学年の作品はもちろん素晴らしいのですが、1年生の「大きなお口でア～ン パク」の天真爛漫さを醸し出した作品には、ついつい笑顔になってしまいました。また、大島小学校では、高学年で図工の授業を通じたキャリア教育が実践されていて「すごい実践だな」と感心させられました。

次代を担う小学生が北中クラブチャレンジに参加

11月27日(水)の午後から浜田小・大島小の6年生が北中クラブチャレンジに参加しました。多目的室に集合し、生徒会代表からの挨拶、先生の諸注意そして各クラブのキャプテンが引率し中学生との練習を開始しました。どのクラブも中学生が小学生を大切に優しく指導し、とても和やかな雰囲気楽しくチャレンジしていました。

全国の中学校では約90%の生徒がクラブ活動に参加しています。ところが大庄北中では、2・3年生60%、1年80%です。クラブ活動を行うことで、体力を向上させるだけでなく「友だちを思う気持ち」「我慢する力」「向上心」「礼儀正しさ」など多くのことを身につけることができます。また、それが学習態度や学習能力にも結びついてきます。皆さんの入部をお待ちしています。

～ サイバー犯罪防止講演会の開催について ～

サイバー犯罪防止講演会を12月12日 午後13時20分より浜田小学校体育館で小6・中1・中2及び保護者を対象に、兵庫県警察本部より講師に来て頂きサイバー犯罪防止講演会を行います。 ご自由にご参加下さい。

表彰者並びに検定合格者

人権作文兵庫県地区予選 入選 田口夏帆(3-5)
兵庫県納税貯蓄組合総連合会 会長賞 橋口 一花(3-1)
尼崎納税貯蓄組合連合会 会長賞 西堀 希望(3-1)
尼崎納税貯蓄組合連合会 会長賞 山古友梨奈(3-3)
尼崎市中学校英語祭 スピーチ部門 銅賞 中川真由(3-2)
英語検定 3級 橋口一花(3-1)前田海奈(3-3)松本実沙希(3-3)
泉里好樹(3-3)坂 美咲(3-3)野本哲平(3-4)
田口夏帆(3-5)宇治田輝石(2-5)